

Autoridades anunciaron el llamado a licitación

Cuartel de la Segunda Compañía de Bomberos se inauguraría a finales de 2027

Cerca de 30 mil habitantes del sector sur de Punta Arenas se verían beneficiados con el traslado de la Segunda Compañía de Bomberos desde el centro de la ciudad hacia el sector de Manuel Rodríguez con Avenida Ancud.

Esta obra podría inaugurarse a finales de 2027 y tiene un costo de \$3 mil 183 millones.

El nuevo edificio se construirá bajo la modalidad de "pago contra recepción", lo que permitirá acortar significativamente los tiempos de ejecución, ya que las empresas que quieran construir deberán en la propuesta licitatoria incluir el diseño de la obra.

El diseño se basará en el modelo de la Quinta Compañía de Bomberos, con mejoras como mayor espacio para albergar tres carrobombas, mejores condiciones de habitabilidad, sistemas de ventilación, y una torre de ejercicios.

Este formato permitirá ahorrar más de un año y medio en tiempos de diseño.

"Hoy damos un paso más en este anhelado proyecto,



"Hoy damos un paso más en este anhelado proyecto", destacó el gobernador regional Jorge Flies.

que permitirá brindar una infraestructura moderna, segura y acorde a las necesidades del sector", expresó el gobernador Jorge Flies.

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, José Luis Her-

nández, señaló que la obra representa un "gran desafío" para el ministerio, y valoró la confianza del gobierno en la Dirección de Arquitectura para llevar adelante el proyecto. "Este sector ha crecido con-

siderablemente y necesita contar con infraestructura de emergencia de primer nivel", indicó.

El llamado a licitación se publicará en el Diario Oficial y en el Mercado Público a me-

diados de julio, con recepción de ofertas prevista para septiembre. La adjudicación está contemplada para fines de este año, y la construcción se ejecutará en un plazo estimado de 18 meses.

Hasta 2014 la bomba estuvo ubicada en Avenida Cristóbal Colón N°732 en pleno centro de la ciudad, pero el desborde del río de las Minas en 2012 y un incendio que ocurrió en 2014 dejó estas instalaciones con graves daños y fue declarada inhabitable. Sus labores fueron trasladadas a calle Chiloé N°1164, en otro inmueble propiedad de Bomberos. A la fecha la Segunda Compañía cuenta con una dotación de 41 voluntarios.

Esta compañía tiene más de 125 años de historia fue fundada el 3 de diciembre de 1899. **LPA**

3

mil 183 millones de pesos representa la inversión del proyecto